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1) Inleidend woord van de voorzitter 

  

2) Verkiezingen. Met 21 aanwezigen en twee 

volmachten waren in totaal 23 stemmen uit te 

brengen. 

  

         A) Corresponderende leden: 5 kandidaten 

voor 3 vacante plaatsen, en 16  (2/3) stemmen 

vereist.  

 

- Lucien Van Hecke   Peters: M. Bottu & 

A. Pierret          11 stemmen 

- Kurt Lambrecht     Peters: P. & T. 

Lindekens            11 stemmen 

- Jean-Claude Guyaux  Peters: D. Goffin & 

C. Bruart          18 stemmen 

- Joseph Foulon      Peters: H. Caprasse 

& F. Kinard      13 stemmen 

- Thierry Dufait                    Peters: C. Bruart & 

P. Lindekens      11 stemmen 

  

Jean-Claude Guyaux haalt het vereiste quorum 

van 16 stemmen en is verkozen. 

  

         B) Titulaire leden: 3 kandidaten voor 1 

vacante plaats; ook hier zijn 16 (2/3) stemmen 

vereist. 

 

- Luc Selis           Peters:  

H. Slabbinck & R. Lisabeth  8 stemmen  

- Johann Vandenhaute  Peters: M. Bottu & 

D. Decorte                   9 stemmen 
- Dominic Henderson     Peters:  

H. Slabbinck & C. Bruart   15 stemmen 

 

Geen enkele kandidaat behaalt het vereiste 

quorum . 

1) Avant-propos du président. 

  

2) Élections: Avec 21 présents et deux 

procurations, il y avait au total 23 voix à 

exprimer. 

  

         A) Membres correspondants: 5 

candidats pour 3 places vacantes et 16 voix 

(2/3) requises. 

 

- Lucien Van Hecke         Parrains: M. Bottu & 

A. Pierret                     11 voix 

- Kurt Lambrecht              Parrains: P. & T. 

Lindekens                11 voix 

- Jean-Claude Guyaux     Parrains: D. Goffin & 

C. Bruart                    18 voix 

- Joseph Foulon               Parrains: H. Caprasse 

& F. Kinard              13 voix 

- Thierry Dufait                 Parrains: C. Bruart & 

P. Lindekens         11 voix 

  

Jean-Claude Guyaux atteint le quorum 

nécessaire de 16 voix et est élu. 

  

         B) Membres titulaires. 3 candidats pour 

1 place vacante; ici aussi 16 voix (2/3)  sont 

requises. 

 

- Luc Selis                       Parrains:  

H. Slabbinck & R. Lisabeth        8 voix 

- Johann Vandenhaute    Parrains: M. Bottu & 

D. Decorte                                  9 voix 
- Dominic Henderson       Parrains:  

H. Slabbinck & C. Bruart          15 voix 

  

Aucun candidat n’atteint le quorum nécessaire. 

 

  



 

  

         C) Buitenlands lid 

 

De enige kandidate: Louise Nilles (Luxemburg) 

met peters Y. Vertommen & V. Schouberechts 

wordt verkozen met 19 stemmen. 

  

         D) Uittredende en herkiesbare 

bestuurders 

 

Vincent Schouberechts en Henk Slabbinck. 

Beiden worden herkozen met unanimiteit van 

alle 23 stemmen. 

  

3) Het financieel bilan wordt voorgesteld door 

Daniel Goffin. Het werd vooraf ook reeds 

goedgekeurd door de twee controleurs van de 

boekhouding, H. Caprasse en M. Symens. 

Voor het jaar 2024 aanvaarden Marc Symens en 

Willy Monfils de opdracht van controleur. 

         C) Membre étranger 

 

La seule candidate: Louise Nilles 

(Luxembourg) avec les parrains Y. Vertommen 

& V. Schouberechts est élue avec 19 voix. 

  

         D) Administrateurs sortants et 

rééligibles: 

 

Vincent Schouberechts et Henk Slabbinck. 

Tous deux sont réélus à l’unanimité des 23 

voix. 

  

3) Le bilan financier est présenté par Daniël 

Goffin. Il était déjà préalablement approuvé par 

les deux contrôleurs aux comptes, H. Caprasse 

en M. Symens. 

Pour l’année 2024, Marc Symens et Willy 

Monfils acceptent le mandat de contrôleur. 

 

 

---------------- 

 

De vrij onverwachte uitslag van de verkiezingen 

wordt unaniem betreurd. Voor een optimale 

werking van de Academie wordt immers een 

volledige bezetting van het aantal statutaire 

leden gewenst.  Deze ontgoochelende resultaten 

zijn evenwel het gevolg van een nauwgezet 

toepassen van de statuten en het reglement van 

inwendige orde. 

Om dergelijke toestanden te vermijden in de 

toekomst, stelt de voorzitter voor om te 

overleggen of een aanpassing aan, of 

verduidelijking van, het reglement van 

inwendige orde wenselijk zou zijn. Daarover zal 

hij zo snel mogelijk een voorstel formuleren en 

ter discussie voorleggen aan de Raad van 

Bestuur, welke dan eventueel ter formele 
goedkeuring kan worden voorgelegd aan de 

titulaire leden.  

Bedoeling is om uiteenlopende interpretaties van 

de statuten te vermijden en vooral definitief 

klaarheid te brengen in de modaliteiten van de 

verkiezingen. 

 

Le résultat plutôt inattendu des élections est 

unanimement regretté. Pour le fonctionnement 

optimal de l’Académie, un nombre complet de 

membres statutaires devrait être désiré. 

Cependant, ces résultats décevants sont le 

résultat d’une application scrupuleuse des statuts 

et du règlement d’ordre intérieur. 

Afin d’éviter que de telles situations se 

reproduisent à l’avenir, le président a proposé de 

discuter de la question de savoir s’il convenait de 

modifier ou de clarifier le règlement d’ordre 

intérieur. Il formulera une proposition à ce sujet 

dans les plus brefs délais et la soumettra au 

Conseil d’administration pour discussion ; elle 

pourra ensuite être soumise à l’approbation 
formelle des membres titulaires si nécessaire. 

L’objectif est d’éviter des interprétations 

divergentes des statuts et, surtout, de clarifier 

une fois pour toutes les modalités des élections.  

 

 

 

 

 

 

Anderzijds kan het wellicht ook betekenen dat de 

(nog) niet verkozen kandidaten alsnog een kans 

tot verkiezing krijgen en het zo mogelijk maken 

om, enerzijds, het maximale quorum van 30 

titulaire leden zo snel mogelijk in te vullen en, 

anderzijds, ook het quorum van 30 



 

  

corresponderende te benaderen of zelfs te 

bereiken. De algemene vergadering voelde 

immers unaniem aan dat een verder uitstel tot in 

2025 niet zou kaderen binnen de dynamiek 

welke onze Academie nastreeft. 

D’autre part, cela peut également signifier que 

les candidats qui n’ont pas (encore) été élus 

auront encore une chance d’être élus, ce qui 

permettra, d’une part, d’atteindre le quorum 

maximum de 30 membres titulaires dans les plus 

brefs délais et, d’autre part, d’approcher ou 

même d’atteindre le quorum de 30 membres 

correspondants. Il est clair que l’assemblée 

générale a estimé à l’unanimité qu’un nouveau 

report à 2025 ne serait pas conforme à la 

dynamique souhaitée par notre Académie. 

 

  

 


